



並木中等story

令和2年12月10日号

私は大丈夫？

新型コロナウイルスの感染拡大がとまりません。つくば市も感染拡大地域に指定され、不要不急の外出は禁止になっています。皆さんは「私は大丈夫！」と思っていないよね。先日、部活動の様子を見るために校舎内外を歩いていました。部活動の休憩時にマスクなしで車座になり、大きな声で話をしている人がいました。一声掛けたらマスクを



しましたが・・・もし、その中に一人でも陽性者がいたらクラスター発生だと思いました。

同時に頭に浮かんだことが、詐欺に遭った高齢者の話です。その方は「詐欺被害は知っていたが、まさか私が被害に遭うとは思ってなかった。私は大丈夫だと思っていた。」と話していました。**被害に遭う人の多くは“私は大丈夫”**と**思っている人が多い**と聞きました。

油断大敵という言葉もあります。学校周辺でも陽性者が発生しています。新型コロナウイルスの感染防止のための行動を怠らないでください。

祝 《第10回科学の甲子園 茨城県予選会優勝！》

つくば国際会議場で開催された「第10回科学の甲子園茨城県予選会」で本校5年次生Aチームが県内18校33チームの頂点に立ちました。優勝は2年ぶり4回目です。優勝したAチームは3月に開催される全国大会出場も決定しました。おめでとうございます。